

El Comité de Acción Cívica de San Miguel, reunido en pleno en el anfiteatro municipal, le ofreció al Presidente de la República, Augusto Pinochet, su irrestricta lealtad y su inquebrantable decisión de votar Sí en el plebiscito. Como se aprecia en la fotografía, el Jefe del Estado fue recibido con visibles muestras de adhesión.

Presidente Pinochet

Democracia está ajena a monopolio partidista

■En multitudinario acto de adhesión al Gobierno, que realizó el Comité de Acción Cívica de San Miguel, el Jefe del Estado llamó a la ciudadanía a afianzar el logro de una nueva y gran victoria en el plebiscito, para consolidar la libertad

■ Dijo que el artículo 8° es un escudo para que los comunistas no destruyan la institucionalidad

Un enfático llamado a "comenzar desde hoy a afianzar el logro de una nueva y gran victoria" en el próximo plebiscito para consolidar la libertad de la patria, formuló ayer el Presidente de la República, Capitán General Augusto Pinochet Ugarte, al mismo tiempo que destacó que "nuestra democracia es real, ajena al monopolio partidista".

Los conceptos los vertió el Primer Mandatario al hablar en forma improvisada ante el Comité de Acción Cívica de San